



Goldene Hochzeit in Terfens

Oberschulrat Dir. i. R., Herr Rudolf Kleiner sen. und seine Gattin Helene feierten kürzlich bei bester Gesundheit das schöne Fest der Goldenen Hochzeit im Kreise der Familie.

Der Jubilar kam 1945 nach Studienzeit und Kriegsdienst nach Terfens und war bis zum Jahre 1977 dort als Schulleiter tätig. Er vermittelte mehreren Generationen Terfenern als Lehrer mit Leib und Seele Wissen und Seelenbildung, schloß als Standesbeamter so manchen Bund fürs Leben, war Schriftführer bei der Feuerwehr und versah weit über

30 Jahre den Organistendienst. Außerdem gab es keine Feierlichkeit, bei der nicht seine originellen Gedichte und Verse begeisterten. Die Gemeinde Terfens honorierte die Verdienste um die Gemeinde mit der Verleihung des Ehrenringes im Jahre 1975. Seit seinem Eintreten in den wohlverdienten Ruhestand wohnt Direktor Kleiner mit seiner Gattin in Innsbruck. Der Ehe entstammen zwei Söhne mit sechs Enkelkindern.

Wir wünschen dem Jubelpaar noch viel Gesundheit und Gottes Segen.